

TRIXIE

BIO Liberator

Gegen Flöhe,
Zecken, Läuse und Milben



Parasite
Spray

Art.-Nr. 6030

D Ungezieferspray

gegen Flöhe, Zecken, Läuse und Milben
(auch gegen die Rote Vogelmilbe)

BIO Liberator enthält einen naturbasierten Wirkstoff und ist frei von synthetischen Insektiziden.

Gebrauchsanweisung: Befallene Stellen wie z.B. Käfigböden, Sitzstangen und Laufräder gut einsprühen. Anwendung mit 10 ml/m², pro halben Laufmeter mind. 3 Sprühstöße; max. jedoch 5. Kurz nach der ersten Behandlung ist die Stelle frei von Ungeziefer. Wasser- und Futternäpfe sind vorher aus dem Käfig zu entfernen. Die regelmäßige Behandlung verhindert Neubefall. Materialverträglichkeit an unauffälliger Stelle prüfen.

Nicht am Tier anwenden. Der Kontakt mit dem Fell oder dem Gefieder ist jedoch aufgrund der naturbasierten Zusammensetzung unbedenklich.

Wirkstoffe: 1,5 g/l Geraniol

Weitere Inhaltsstoffe: Aqua, Cocos Nucifera, PEG40-Hydrogenated Castor Oil, Citric Acid

Vor Gebrauch beachten: Anwendung nur gemäß Gebrauchsanweisung. Missbrauch kann zu Gesundheitsschäden führen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. **BEI VERSCHLÜCKEN:** Bei Unwohlsein GIFTINFORMATIONSZENTRUM/Arzt anrufen. Enthält Geraniol. Kann allergische Reaktionen hervorrufen. Für Reptilien und Terrariertiere nicht geeignet.

Ch.-B. und Mindesthaltbarkeit:
siehe Aufdruck
Best before: see imprint

Reg.-Nr. N-39970 Made in Germany

TRIXIE Heimtierbedarf GmbH & Co. KG
Industriestr. 32 · 24963 Tarp · GERMANY
+49 4638 2109-100 · www.trixie.de

GB Parasite Spray

against fleas, ticks, lice and mites
(also against red poultry mites)

BIO Liberator contains a naturally based active ingredient and does not include synthetic insecticides.

Instructions for use: Spray infested areas such as e.g. cage floors, perches and treatmills well. Use 10 ml/sqm, minimum 3 spray puffs per each half metre, maximum 5 spray puffs. Shortly after the first treatment, the area is free of parasites. Remove water and feed bowls from the cage before treatment. Repeat treatment regularly to prevent new infestation. Test for material compatibility in an unobtrusive place.

Do not use on the pet directly. However, contact with fur or plumage is harmless due to the nature-based ingredients.

Active ingredient: 1.5 g/l Geraniol

Other ingredients: Aqua, cocos nucifera, PEG40-hydrogenated castor oil, citric acid

Please note before use: To be used only in accordance with instructions. Misuse can lead to adverse health effects. Keep out of reach of children. **IF SWALLOWED:** Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell. Contains Geraniol. May produce an allergic reaction. Not suitable for reptiles and other terrarium inhabitants.

100 ml  

Art.-Nr. 6030

86795

